

DECEMBRE 1977.-

BEAUMONT .-(24)

HEURE : entre 18 H 15 et 18 H 30.

Une personne d'âge moyen, très connue dans la région, estimée et parfaitement équilibrée nous a relaté les faits suivants : "C'était un soir de Décembre, pas un Dimanche, je ne me rappelle pas du jour. Il était entre 18 H 15 et 18 H 30. La nuit venait tout juste de tomber. J'étais dans la cour, quand brusquement mon regard a été attiré par un objet d'un rouge brillant, de forme arrondie diffusant une lumière très vive. Il pouvait être à environ 800 m - 1 km?, à faible altitude, venant côté N et se dirigeant vers le Sud, en survolant la côteau près de Nojals. Il avait à peu près la grosseur d'une orange. Je n'ai pu le voir que quelques secondes, une habitation me l'a soustrait du regard. Je suis formel, il ne s'agissait ni d'un ballon sonde, ni d'un avion, ni d'une météorite. J'avais appelé ma femme aussitôt, qui est venue, mais trop tard. Cet homme habite à 5 kms des lieux en bordant aussi la D. 660. Aussi, nous ne connaissons pas le jour de l'observation. Mais la direction de l'objet nous conduit aux alentours, de FONTEFAURET. Le 2ème témoignage est plus précis quant à la date de l'observation: le 1er ou 2 Décembre 1977. Le témoin habite non loin des atterrissages. C'est une septuagénaire alerte, intelligente, d'une extrême gentillesse. Il n'a pas inventé tout de go un OVNI. Il sait distinguer les objets et les lumières. C'est la génération de ceux qui, en milieu rural, regardent souvent vers le ciel pour y découvrir l'imminence de la pluie ou du rayon de soleil. Il se disposait à aller dîner. Il était entre 18 H 30 et 19 H 00. En sortant d'un bâtiment

agricole, un objet d'un rouge brillant venant du S.E. et se dirigeant vers le N.W. lui est soudainement apparu et sa trajectoire le rapprochant à environ 4 ou 500 mètres (?) à une hauteur d'environ 100 m, il a vu, en face de lui, deux objets qui lui ont semblé accolés. Leur vitesse était lente, inférieure, selon son impression à 80 km/h. Il a pu les observer quelques minutes, jusqu'à ce qu'ils disparaissent sans accélération, derrière les côtes qui dominent le cours d'eau : " LA COUZE ". Le 1er objet lui a paru énorme de la forme d'un tonneau, ce qui l'approche de celui de FONTFAURET. Pas d'autres précisions. Nous n'avons pas poussé plus avant, il faut dire, puisque ce témoignage ainsi que le précédent se situent hors des faits qui motivent notre enquête.

Ces témoignages peuvent <sup>être</sup> rapprochés de l'observation de Chantal X. , le 9 Décembre 1977.

LDLN N° 183 (Mars 1979) P. 26.27.